

Elx pagará medio millón de euros por el agua del Júcar

El Ayuntamiento de Elx y la Sociedad Estatal de Aguas del Júcar firmaron ayer un acuerdo previo para la recepción de un volumen anual de 2,5 hectómetros cúbicos de agua del futuro trasvase Júcar-Vinalopó para el baldeo de calles y el riego de jardines.

La tarifa marcada supondría en el primer año un desembolso de 492.500 euros. La nueva conducción tiene como finalidad acabar con la sobreexplotación de los pozos del Vinalopó,

pero el Ayuntamiento utilizará el agua para reemplazar los caudales de la Acequia Mayor del Pantano y de agua potable. El acuerdo contempla una dotación anual de 2,5 hectómetros cúbicos ampliables a 3. La amortización de la obra se efectuará con arreglo a unas tarifas que el Ayuntamiento deberá de pagar en los 50 años posteriores a la puesta en marcha de la conducción prevista para 2009. El metro cúbico se pagará ese año a 0,197 euros.

El precio del agua al final de este período será de 0,838 euros. Según explicó el alcalde, Diego Maciá, la dotación del Júcar vendrá a sustituir al agua potable que se emplea para el riego de zonas verdes y a los caudales del río Vinalopó (que comercializa la Acequia Mayor del pantano, pero que al Ayuntamiento le sale gratis merced al acuerdo que se mantiene con la comunidad de propietarios) que se utilizan para el riego de los dos millones de metros cuadrados de huertos públicos.

Servicios

-  Enviar esta página
-  Imprimir esta página
-  Atención al lector

[Anterior](#)[Volver](#)[Siguiete](#)